

## NOTA DE PRENSA

### NUEVA TEMPORADA DE “CANTADERA” EN TPA

- *Nando Agüeros, Ugía Pedreira y Chus Pedro interpretarán en castellano, gallego y asturiano, la versión de “Viento del Norte”, un tema que ya es considerado el himno de fraternidad de la cornisa Cantábrica.*

**Xixón, 13 de septiembre de 2019**

Tras cinco años ininterrumpidos en el *prime time* de los sábados, mañana, 14 de septiembre, a partir de las 22:15 horas, regresa a la pantalla de RTPA el programa *Cantadera*, el escaparate sonoro de la riqueza musical de Asturias. Renovado en esta nueva temporada, el programa presentado por Sonia Fidalgo y Chus Pedro Suárez seguirá apostando por mostrar la amplia oferta de las músicas vinculadas a la tierra y al momento presente, uniendo de esta forma la raíz profunda de la canción tradicional con lo nuevo del *pop*, el *rock*, la música ligera o el *folk*.

En este primer programa se apuesta por unir las voces y las músicas de Asturias a las de las regiones vecinas: Cantabria, León y Galicia. Con ese propósito, se arranca con *Viento del Norte*, la composición del cántabro Nando Agüeros que ha acabado por convertirse en un himno a las tierras y las gentes del norte. Agüeros, acompañado por Ugía Pedreira, interpretará también la versión gallega del tema, *Vento do Norte*. No faltará la versión en una tercera lengua, el asturiano, que contará con la inconfundible voz de Chus Pedro. Junto a ellos, una variada oferta de canción tradicional de la mano de intérpretes como Benito Díaz, la gran voz montañesa, o Luis Estrada, auténtico maestro de la canción asturiana. Tampoco faltarán los bailes leoneses de *Aires del Cabrera* y *Prombriegu* o las voces alegres de la Tuna Femenina de Asturias. Un *Cantadera* diferente, que vuelve a apostar por unir en un mismo escenario el pasado y el futuro de nuestra música.